



Mitteilung an die Bevölkerung

Betrifft: Radrennen "Triptyque Ardennais am 20.05.2023

Auch in diesem Jahr wird das traditionsreiche Fahrradrennen „Triptyque Ardennais“ wieder in unserer Gegend halt machen. Die Gemeinde Bütgenbach wird am 20. Mai 2023 Zielort der 2. Etappe sein, die die Radrennfahrer mitsamt ihrer „Caravane“ von Kelmis über Monschau nach Elsenborn führt.

Am Samstag, den 20. Mai 2023 erreichen die Radrennfahrer unsere Gemeinde ein erstes Mal gegen 13.50 Uhr in Leykaul, aus Kalterherberg kommend bis zum Kreisverkehr ORTIS und fahren durch die Ortschaft Elsenborn, über die "Wirtzfelder Straße" in Richtung Wirtzfeld um unsere Gemeinde zu verlassen.

Das gesamte Peloton erreicht die Gemeinde ein zweites Mal gegen 14.20 Uhr von Wirtzfeld kommend über Berg ("Zum Giesberg" - "Bornstraße" – "Krombachstraße" bis zur Kreuzung "In der Rostert"/"Trierer Straße"), um dann über die Regionalstraße N647 in Richtung Bütgenbach zu fahren. Gegen 14.30 Uhr erreichen die Radrennfahrer das Zentrum von Bütgenbach, um über die "Malmedyer Straße" und "Zum Brand" (N632) in Richtung Weywertz zu fahren.

Ab dem Kreisverkehr in Weywertz "Zum Brand" führt die Strecke über die "Bahnhofstraße" – "Lindenstraße" – "Mühlenstraße" – "Sourbrodter Straße" über die N647 "Griesdeck" in Richtung Elsenborn "Lagerstraße (N647)".

Von dort aus wird ab ca. 14.45 Uhr ein Rundkurs (5x) gefahren, wobei die Gemeinde Bütgenbach wieder in Richtung Wirtzfeld über die "Wirtzfelder Straße" verlassen wird. Nun erreichen die Radfahrer ein weiteres Mal das Dorf Berg über "Zum Giesberg" - "Bornstraße" – "Krombachstraße" bis zur Kreuzung "In der Rostert"/"Trierer Straße", um schließlich das Ziel in der "Trierer Straße" N647 zu erreichen.

Am Zielort finden ebenfalls die Siegerehrung und die Vergabe der Trikots der verschiedenen Wertungen statt. Zu diesem Zwecke gilt in der Zeit von 14.30 Uhr bis 17.30 Uhr eine Sperrung ab der Kirche in Elsenborn bis Herzebösch "Lagerstraße N647"

Der Rundkurs wird zwischen 14.00 Uhr und 17.30 Uhr für jeglichen Verkehr gesperrt sein. Alle Gemeindewege, die an die Strecke grenzen, sind für alle Führer gesperrt: "Im Kulei", "Wirtzfelder Straße", "Zum Büchelberg", "Desherenborn", "Unter den Linden", "Heinesberg", "Gartenstraße", "Kalterherberger Straße", "Birkenweg", "Eupener Weg", "Weite Gasse", "Am Peisch", "Kupferstraße", "An Hötten", der Verbindungsweg zwischen "Wirtzfelder Straße" in Elsenborn und "Zum Giesberg", "Winkelsgasse" und "Hohlweg" in Berg.

Auf der Rückseite finden Sie die Streckenführung dieses Etappenrennens auf dem Gebiet der Gemeinde.

Wir danken Ihnen für das Verständnis, dass Sie dieser Regelung entgegenbringen.



Die Gemeinde Bütgenbach freut sich auf dieses besondere Sportevent und würde sich freuen, Sie unter den zahlreichen Zuschauern entlang der Strecke und im Zielbereich begrüßen zu dürfen.

Wichtiger HINWEIS:

Um die Sicherheit der Teilnehmer an diesem Rennen zu gewährleisten, möchten wir Sie bitten, den vorgegebenen Kurs NICHT in entgegengesetzter Richtung zu befahren und sich strikt an die Anweisungen der Sicherheitskräfte und Streckenposten zu halten.

Nur so können wir den Organisatoren und allen Teilnehmern an diesem Rennen das in uns gesteckte Vertrauen rechtfertigen.

Mit freundlichen Grüßen

Die Generaldirektorin

V. Krings

Der Bürgermeister

D. Franzen

